

A9 nach Lkw-Unfall gesperrt - Stau bis zu einer Stunde!



Ein schockierender Unfall auf der A9 bei Baar-Ebenhausen hat schwere Verkehrsbehinderungen verursacht! Heute Mittag, gegen 12:30 Uhr, raste ein Tanklastwagen aus bislang ungeklärten Gründen gegen die Schallschutzmauer. Die Autobahn in Richtung München wurde sofort gesperrt, und die Polizei gab bekannt, dass die Sperrung bis zum Abend andauern könnte. Ein Atemberaubender Anblick, als ein Hubschrauber zum Einsatz kam, um den möglicherweise schwer verletzten Fahrer zu evakuieren. Laut ersten Berichten lief Benzin aus dem Fahrzeug aus, was zusätzliche Sicherheitsmaßnahmen erforderte. Die A9 war nach dem Vorfall kurzzeitig in beide Richtungen gesperrt, was zu einem kilometerlangen Stau zwischen Ingolstadt-Süd und Langenbruck führte. Reisende müssen sich auf einen Zeitverlust von etwa einer Stunde einstellen, wie **Tag24 berichtete**.

Zusätzliche Verletzungen durch gefährlichen Spurwechsel

Nur zwei Stunden zuvor ereignete sich auf der gleichen Autobahn ein weiterer gefährlicher Vorfall. Ein 29-jähriger Autofahrer aus Karlsfeld wechselte ohne zu blinken auf die linke Spur und brachte damit einen 60-jährigen Wiener in Gefahr. Der Ford des Wieners geriet ins Schlingern, als er schnell ausweichen musste, um eine Kollision zu vermeiden. Tragisch endete dieser Manöver, als das Fahrzeug gegen die Aufpralldämpfer an einem Parkplatz prallte. Glücklicherweise trugen die beiden Beifahrer im Ford nur leichte Verletzungen davon und wurden durch den Rettungsdienst in ein Krankenhaus gebracht. Der Einsatz der Feuerwehr Manching mit 16 Kräften stellte sicher, dass der Verkehr sicher geleitet werden konnte, wie der **Donaukurier berichtete**.

Statistische Auswertung

Ort: Rügen, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Strom- und Maschinenausfall, Sturm

Beste Referenz: [deutschlandfunk.de](https://www.deutschlandfunk.de)

Weitere Infos: [ndr.de](https://www.ndr.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)